## HOHATZ'S NEWS



La mairie est ouverte au public le lundi de 16h à 18h et le jeudi de 11h à 12h.

Tél: 03.88.51.28.30 E-mail: mairie.hohatzenheim@payszorn.com

Site internet: http://hohatzenheim.payszorn.com/

Directeur de publication : Jean-Marie Criqui Rédactrices : Myriam Hantsch, Delphine Simon

## LA VIE DU VILLAGE

<u>Fête des aînés</u>: La fin des fêtes de Noël est l'occasion pour la municipalité de HOHATZENHEIM, de



réunir tous les aînés (personnes ayant 65 printemps et plus) du village pour leur concocter une fête toujours très appréciée.

C'est ainsi que dimanche 15 janvier près de 40 personnes étaient les invitées de la municipalité, pour une journée qui leur était entièrement dédiée.

Après la messe, les élus au grand complet ont accueilli nos chères « têtes grises » dans une salle polyvalente décorée toujours avec

beaucoup de goût.

Lors de l'apéritif, M. Le Maire a présenté les nombreux chantiers de la commune réalisés en 2011, ainsi que les projets prévus pour 2012.

Mme Marie-Paule Lehmann, Conseillère Générale, qui, comme l'an passé, s'était jointe aux habitants pour cette journée, a également fait part des projets du Conseil Général pour les Séniors tant au niveau de la sécurité que de la santé.

C'est dans une ambiance « bon enfant» que les élus et leurs conjoints ont servi un repas très apprécié. L'après-midi était tourné autour de la chanson et grâce au talent d'animateur de l'un des conseillers, les aînés ont eu droit à de petites scénettes musicales exécutées par les élus. L'ambiance était chaleureuse car chacun a pu retrouver avec plaisir les belles chansons d'antan...avec en prime une prestation très réussie de notre Conseillère Générale dont tous se souviendront.



## Soirée Jeux du 21 Janvier :

Bravant le froid, les habitants du village et quelques uns de contrées voisines se sont retrouvés le 21 Janvier dans la salle polyvalente pour une soirée placée autour du thème des jeux de société.



Petits et grands, armés de leurs jeux préférés, se sont attablés après avoir constitué des équipes. Alors que certains adultes jouaient au jeu du « Mille bornes », les enfants, eux, se concentraient au poker!!

Mais la palme est attribuée au...tarot, qui, ce soir là, avait de nombreux fans.

Le vin chaud et les gâteaux proposés par l'OMSCL, organisateur de la soirée ont permis aux perdants de reprendre de l'énergie pour poursuivre leur quête de victoire...

C'est dans une ambiance très conviviale que s'est achevée la soirée, avec la promesse de remettre ça très prochainement.

Le nettoyage de printemps : Une camionnette bien pleine, c'est le fruit du travail d'une vingtaine



de bénévoles qui ont œuvré, samedi 31 mars, à rendre plus propre la commune.

Cette année, le plus gros du ramassage de ce nettoyage de printemps a été collecté aux abords du parking de l'église où de nombreux indélicats continuent de se débarrasser de



leurs déchets, malgré de nombreuses poubelles mises à leur disposition !

## 

<u>Les travaux de voirie</u>: Les travaux de voirie et de viabilisation du lotissement sont terminés et, début mars, la mairie a accusé réception des travaux.

Une dizaine de lots sont à vendre, toute personne intéressée peut s'adresser à la mairie ou contacter la SIBAR au 03.88.65.81.90



<u>L'ancienne décharge</u> a été remblayée et nivelée avec de la terre végétale. Dans les prochains temps le site va être reboisé.

Il est dorénavant strictement interdit de déposer des gravats et autres déchets. Toute infraction fera l'objet de poursuites.

<u>Sensibilisation au tri des déchets:</u> Dans le cadre du renforcement de la campagne de communication sur le tri des déchets, les ambassadeurs du tri du Pays de la Zorn ont effectué



dernièrement une vérification du contenu des bacs jaunes des usagers de la commune. Globalement, il est à noter que les habitants effectuent un tri correct et les éventuelles erreurs rencontrées ont été corrigées.

Ce contrôle n'a pas pour but de sanctionner mais d'aider et guider les usagers à trier correctement les ordures et déchets.

Aussi, nous demandons aux habitants de réserver aux ambassadeurs *un accueil* correct et cordial.

<u>Cross scolaire</u>: Jeudi 19 avril 2011, à partir de 8h30, se déroulera à Hohatzenheim le cross de secteur. Nous comptons sur vous pour venir encourager les enfants et participer au bon déroulement de cette matinée.

<u>Rappel</u>: Les élections présidentielles ont lieu le 22 avril et le 6 mai 2012, le bureau de vote de la mairie sera ouvert de 8h00 à 18h00. Les cartes d'électeurs sont dans vos boîtes aux lettres, attention à ne pas les jeter avec la publicité.

Le conseil municipal vous souhaite un joli printemps et de belles fêtes de Pâques